

Spende für das Zirkusprojekt

und unterstützt es deswegen mit einer Geldspende. Den Scheck in Höhe von 2000 Euro übergaben die Mitglieder direkt vor der Premiere am vergangenen Wochenende an den Förderverein der Steinachtal-Grundschule, der die Zirkuswoche mitfinanziert hatte. em/Bild: Pritz Konetzky

Abtsteinach. Wenn die Abtsteinacher Grundschüler zu Zirkusartisten werden und das Gelernte vor ausverkauften Zuschauerrängen vorführen, sind nicht nur die Eltern und Lehrer restlos begeistert (wir berichteten). Auch der Lions Club Überwald-Weschnitztal hält viel von diesem Gemeinschaftsprojekt